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2023.８.22（火）　第3309回　例会報告
例会日…火曜日（12：10）～群馬銀行本店
（第1回　昭和28年9月8日創立）

会　　　長…廣田　哲也

幹　　　事…伊藤　雅典

クラブ会報委員長…平出　武史

編　集　者…関口　尚人

  ガバナー入場  　　　　　　　　　  点　鐘  　廣田会長

  ロータリーソング  　「それでこそロータリー」

  ビジター紹介  　廣田会長
◎国際ロータリー第2840地区 ガバナー　保坂　充勇　様
◎第１分区ガバナー補佐 　富岡　政明　様
◎代表地区幹事 　関　　真一　様
◎地区副幹事 　天野　純一　様
◎前橋ローターアクトクラブ 会長　片桐　正人　様

  会長報告・会長の時間  　廣田会長
先週の上毛新聞の記事で、松井田の

水田地帯でコウノトリ３羽が確認され
たという記事が写真入りで載っていま
した。記事をご覧になられた方も多い
と思いますが、数日前から目撃されていたようです。また
今月上旬に高崎市でも２羽の目撃情報があったようで、個
体の識別用の足輪からそれぞれが別の個体とのことでした。

現在、コウノトリの保護と繁殖を目的とした日本における
中心施設が兵庫県にあるようですが、そういえば、数年前
に兵庫県の丹波篠山の辺を通った時にも、コウノトリが巣
を作るためのタワーみたいのが田んぼの中にあったのを見
ました。今回の記事にはその施設の公表によると国内の自
然での個体数は371羽と書いてありました。

私の記憶ではずいぶん昔に日本のコウノトリは絶滅した
というふうに思ってましたので、意外に思いちょっと調べ
てみました。やはり日本に生息している個体としてのコウ
ノトリは1971年に絶滅とありました。ですがもともとコ
ウノトリは中国やロシア南東部で繁殖し、冬に日本、韓国、
台湾などで越冬する渡り鳥とありました。そのうちの一部
ははるか昔に日本に定着したものと思われます。今でも渡
りをしている個体もあるようですが、全体として個体数が
減少しているそうです。話を戻します。その日本で生息し
ていた種が絶滅したあと、中国やロシアから譲り受けた個
体で主に全国の動物園で人工繁殖に努めたようです。そし
て1988年に多摩動物園で初めて人工繁殖に成功し、今では
全国の動物園を中心に200羽近くが飼育されているようです。

一方ではコウノトリの野生化へ向けた計画も進んでおり、
先ほど言いました兵庫県の施設、豊岡市にある“コウノト
リの郷公園”では地域でコウノトリの生息可能な環境整備
を進め、農家では農薬散布を控え、また巣を作るためのタ
ワーを設置したりと地域全体で取り組んだようです。その
結果2005年には５羽を放鳥したそうです。もちろん関係
者の並々ならぬ苦労の結果と思いますが、こちらも順調に
計画が進み、今では兵庫県だけではなく、徳島県鳴門市や、
野田市、すぐ近くのわたらせ遊水地でも自然繁殖している
ようです。自然繁殖に取り組んでいる施設や地域は全国で
10か所以上あり、そこでは自然環境保護のシンボル的な
存在になっているようです。

まだまだ個体数は少ないですが、調べてみると意外とコ
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ウノトリを見ることができるような気がします。そう思っ
ていたせいなのか、先日、車で大渡橋を渡っていましたら、
かなり遠くでしたが、白い大きな鳥が４羽飛んでいるのを
見かけました。勝手にコウノトリだったかもしれないと思
っています。日本昔話で、男がある日道を歩いていると、
田んぼの中で罠にかかって、動けなくなっているツルを見
つけました。男は罠をはずしツルを助けてあげました。そ
の晩、家の戸を叩く音が。戸を開けると一人の若い娘がい
ました。そして二人は一緒に暮らすようになりました。あ
る時、その娘がこれからはたを織るので決して中を覗かな
いでくださいと言いました。しばらくして男は我慢できず
にそっと中を覗くと、そこには家財道具をしょい、今にも
逃げようとする白い鳥がいました。そして一言、「あたしゃ、
サギです」。はい、私が見たのもサギだったかもしれませ
んが、いづれコウノトリを見る機会もあるだろうと勝手に
思ってます。ただしどちらのサイトを見ても、もしコウノ
トリを見かけたら“大きな音を立てずに、遠くから静かに
見守りましょう”とありました。
  幹事報告  　伊藤幹事
１．�保坂ガバナー訪問例会の件
　 　本日は、保坂ガバナー公式訪問例

会でございます。例会終了後、出席
者全員にて記念撮影を行います。ま
た、記念撮影後はクラブ役員、地区出向者との懇談会を
旧例会場にて行いますので宜しくお願いいたします。

２．歴代会長会の件
　 　本日、歴代会長会が18：00より松し満にて開催され

ます。ご出席の方々は宜しくお願いいたします。
３．秋田豪雨災害支援金の件
　 　先々週よりお願いしております、秋田豪雨災害支援金

でございますが、本日も募金箱が各テーブルを回ってお
ります。皆様のご協力をお願いいたします。

４．前橋西RC　夜間例会「トークセッション」の件
　 　前橋西RCより夜間例会「トークセッション」のご案

内がまいりました。８月25日(金)　18:30より　群馬
ロイヤルホテルにて行われます。前橋西RCのレジェン
ドによるトークセッションが予定されております。ご興
味ある方は事務局までお問合せください。

５．次回例会会場の件
　 　次回８月29日(火)の例会会場は、ロイヤルチェスタ

ー前橋となります。
  副幹事報告  　伊藤幹事
例会変更のお知らせ
前橋西RC、前橋中央RC、
富岡かぶらRC

  出席報告  　池畠会員
会　員　数：115名
出　席　者：� 83名
欠　席　者：� 32名
本日出席率：74.77％
  ニコニコBOX  　嶋田委員長
■保坂 　充勇…本日は公式訪問でうか

がいました。宜しくお願いいた
します。

■富岡 　政明…ガバナー公式訪問、よ
ろしくお願いします。

■曽我 　隆一…保坂ガバナーにはロータリー年度がスター
トして２ヶ月目の８月、２番目に公式訪問頂き有難
うございます。前橋クラブ創立70周年の記念式典
が来たる11月11日に開催されます。ご臨席を宜し
くお願い申し上げます。

■山田 　邦子…保坂ガバナー公式訪問を歓迎いたします。
よろしくお願いします。

■廣田 　哲也…保坂ガバナー始め、地区役員の皆様のご来
訪を歓迎致します。

■関口 　俊雄…母校（沼田高等学校）の同窓のロータリア
ンとして保坂充勇ガバナーの公式訪問を心より歓迎
致します。

■板垣 　忍　…保坂ガバナー御一行の公式訪問を「自らの
心を開放して」歓迎いたします。本日は「明るく学
んで」明日から「楽しく奉仕」したいと思います。ご
指導よろしくお願いします。関地区幹事、頑張ってね。

■都丸 　和俊…前橋商業野球部13年ぶりの甲子園出場に
際しまして多くの皆様から温かいご寄付と熱い応援
を頂き感謝申し上げます。選手達は悔いも残る結果
となりましたが、一生懸命にやった全てとご理解頂
ければ幸いです。ひたむきに夢を追い続ける球児を
今後共宜しくお願いします。

■西川 　定男…この夏は前橋商業野球部が大変お世話にな
りました。ご支援・ご協力・ご声援をいただいた方々
に都丸会員共々心より感謝とお礼を申しあげます。

■小林 　洋樹…８月８日甲子園にて前商の試合を卒業生の
父と応援に行ってまいりました。選手、監督、前商
野球部関係の皆様、また西川さん、都丸さんのお陰
をもちまして御年84歳の父の良い思い出を作って
頂きました。暑い中でしたが関係者の皆様のご苦労
に感謝申し上げます。大変お疲れさまでした。

■関口 　尚人…弊社企業向け冊子「経営情報」８月号
15-16ページに、オリックス渡邉会員よりご推薦頂
いた「株式会社田園プラザ川場」の紹介記事が掲載
されましたので、メールボックスにお配りしました。
載りたい、載せたい方や、定期的に冊子を読みたい
という方がいらっしゃったらなんなりとお申し付け
ください。渡邉さん、「貸し」イチですよ。

■黒﨑 　徹　…50才の節目の誕生日にキレイなお花を有
り難うございました。老化現象とつきあいながらワ
ークとライフを頑張ります。

  ガバナー講話  　
国際ロータリー第2840地区　ガバナー　保坂　充勇　様

  野球部報告  　都丸監督　　　　  点　鐘  　廣田会長

  懇談会  　　　　　　　　　　　  今日の昼食  　松し満


